

Para dejar de recibir este boletín, responder a este mail con el asunto **DESUSCRIBIR**



NUEVA SOCIEDAD

Democracia y política en América Latina



La descomposición política de Mauricio Macri y el laberinto argentino

El domingo, Mauricio Macri no perdió solo una elección: perdió el poder. Mientras tanto, Alberto Fernández conquistó un poder real pero todavía no posee el formal. El lunes hubo otra votación: la que hicieron los mercados disparando el dólar y atacando la soberanía popular. Por **Fernando Rosso**



Un derechista en la cuerda floja Las fuerzas conservadoras y el juicio político en Paraguay

Ante un inminente juicio político, Mario Abdo Benítez debió anular un acuerdo energético con Brasil. El acuerdo, que ponía en riesgo la soberanía energética paraguaya, indignó a la opinión pública y llevó al presidente al borde del abismo. Jair Bolsonaro y Donald Trump salvaron al líder de la derecha paraguaya. La indignación, sin embargo, sigue en pie. Por **Abel Irala**



La desigualdad de las naciones

Los mercados son mecanismos de elección social, donde el dinero es el equivalente del voto: los que tienen más dinero tienen más influencia sobre los resultados del mercado. Los gobiernos también son mecanismos de elección social, pero aquí el poder de votación se distribuye en forma igualitaria, sin importar la riqueza. La igualdad política debería actuar como contrapeso al poder de «votación» desigual que se ejerce en el mercado. Por **Michael Spence**



¿Se está muriendo la democracia?

En la década de 1990, la democracia pareció convertirse en el único régimen político posible. Tres décadas más tarde, la encontramos asediada por los populismos desde adentro y por las autocracias desde afuera. ¿Podrá sobrevivir a las amenazas que hoy encarnan Donald Trump por un lado y el régimen chino por el otro?

Possiblemente sí, pero deberá reformarse. Eso no es novedad: la democracia siempre ha sido el más adaptable de los regímenes conocidos. La incógnita reside en las formas que adoptará y en los procesos que las moldearán. Por **Andrés Malamud**



NUEVA SOCIEDAD | 282
¿Retrocede la democracia?

Próximamente disponible en línea

Escriben: Manuel Sutherland, Verónica Gago, Andrés Malamud, Adam Tooze, María Esperanza Casullo, Jean-Fabien Spitz, Andreas Schedler, Yanina Welp, María Victoria Murillo, Maristella Svampa, Melis Gülbey Laebens, Daniel Zamora, Philippe Corcuff

Invitación a conferencia en Buenos Aires

IZQUIERDAS 2019

UN FUTURO POSIBLE

Las izquierdas en América Latina,
Europa y Estados Unidos

Buenos Aires, 29 y 30 de agosto de 2019
Sociedad Científica Argentina
Av. Santa Fe 1145, Ciudad de Buenos Aires

Inscríbete en nuso.org/izquierdas2019/

Los días **29 y 30 de agosto** haremos un evento en la **Ciudad de Buenos Aires**, Argentina, para discutir el estado actual de las izquierdas en el mundo. Habrá distintas voces de América Latina, Europa y Estados Unidos:

Ella Mahony (EEUU)
Rui Tavares (Portugal)
Joan Subirats (España)
Bhaskar Sunkara (EEUU)
Gael Yeomans (Chile)
Luciana Genro (Brasil)
Gerardo Caetano (Uruguay)
Göran Therborn (Suecia)

La participación es gratuita pero los cupos son limitados.

Se requiere inscripción previa aquí:
<https://nuso.org/izquierdas2019/>

www.nuso.org



[CONSEGUIR LA REVISTA
IMPRESA](#)

Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, CABA, 1103 Argentina